



*El torreón formaba parte de una antigua fortaleza construida en el siglo XIII, posteriormente derruida y en cuyo patio de armas se construyó una iglesia en el primer tercio del siglo XVI, como parroquia de san Pedro. Las almenas de ladrillo parecen un añadido posterior. Tenderetes y aparcamientos para coches son símbolo de los nuevos tiempos.*

## **Torreón.**

▲ Detalle.

► Negativo, plástico. B/N. 35 mm.

Esta perspectiva urbana permite apreciar mejor la portada de la antigua parroquia de san Pedro, iglesia construida en la plaza de armas del castillo. Hoy se denomina plaza de Constitución. Y a la derecha al fondo puede verse la Casa Consistorial que cierra el conjunto urbano.







*Vista de la fachada de la Casa Consistorial, con el característico reloj, bajo el cual hay una placa que da nombre a la 'Plaza de la Constitución' y fecha de realización 1889. Hoy este edificio es sede de la policía local.*

### **Calle de la Constitución.**

▲ Negativo, plástico. B/N. 35 mm.

► Negativo, plástico. B/N. 6 x 6.

A la izquierda se vislumbra parte del edificio del ayuntamiento, bajo el característico reloj, y a la derecha la iglesia parroquial de la Inmaculada, en la que destaca la nave de la que arranca la torre formada por un primer cuerpo de campanas, con ventanas de arcos de medio punto, de un solo arco en los laterales y geminada en el centro. Una cornisa realzada separa este cuerpo del segundo. Culminando la torre una cúpula esquinada.







*Detalle de la tracería mudéjar que decora el cuerpo superior del campanario, así como de los arquillos ciegos, meramente decorativos bajo la cornisa del cuerpo de campanas.*

### **Iglesia parroquial de la Inmaculada.**

▲ Detalle.

► Negativo, plástico. B/N. 6 x 6.

La iglesia parroquial de la Inmaculada fue terminada de construir por el arquitecto cordobés Adolfo Castiñeyra en 1894, en estilo neomudéjar. La fotografía muestra el espacio escalonado que delimita la altura de la nave central, las laterales y la torre. Destaca la decoración de los aleros con modillones de rolo, característicos de la arquitectura medieval.







*Detalle del escudo de armas del Obispo don fray Juan de Toledo, que mandó labrar esta iglesia en el siglo XVI.*

### **Antigua Iglesia de san Pedro, hoy Ayuntamiento.**

▲ Detalle.

► Negativo, plástico. B/N. 35 mm.

Portada gótica realizada en piedra, en la que la puerta está cerrada en arco deprimido rectilíneo, flanqueada por jambas con columnas que se prolongan por encima de la misma formando el clásico alfiz, en cuyo tímpano se inserta un arco de medio punto con arquivoltas que, a su vez, cubren el conjunto de arcos góticos lobulados que amparan la imagen de san Pedro. La ventana abocinada, cubierta con pequeña bóveda avenerada, es obra de las modificaciones hechas en el siglo XVIII. Se atribuyen las obras de construcción de la parroquia y reconversión del castillo al arquitecto cordobés Hernán Ruiz. Estuvo abierta hasta 1907, en tiempos recientes se ha convertido en sede del Ayuntamiento.

